"theRol!"

",theRol!" - Acoustic Power Melodic - www.therol.de

Headline: (ca. 120 Zeichen)

Der Gewinner des ersten Sendlinger Kulturpreises begeistert die Zuhörer durch seine Liebe zur spontanen Improvisation.

Kurzfassung: (ca. 400 Zeichen)

Seit vielen Jahren ist "Rol!" als Singer/Songwriter unterwegs mit rockigem Groove und kräftigen deutschsprachigen Texten, die direkt in den Bauch gehen. Mitreißende ehrliche Geschichten. Laut und leise, zornig und liebevoll. Gewürzt mit einem Schuss tiefster Gefühle. Roland Hannigs Lieder handeln vom täglichen Wahnsinn, teils melancholisch, teils hoffnungsvoll und emphatisch mit einem unverkennbaren Gitarrenspiel.

Mittelfassung: (ca. 600 Zeichen)

Seit vielen Jahren ist "Rol!" als Singer/Songwriter unterwegs mit rockigem Groove und kräftigen deutschsprachigen Texten, die direkt in den Bauch gehen. Der Gewinner des ersten Sendlinger Kulturpreises 2013 begeistert die Zuhörer durch seine Liebe zur spontanen Improvisation. Dabei gelingt es immer wieder, das Publikum rasch als Backgroundchor und Rhythmusfraktion mit einzubeziehen.

Mitreißende ehrliche Geschichten. Laut und leise, zornig und liebevoll. Stimme pur mit Wiedererkennungswert! Gewürzt mit einem Schuss tiefster Gefühle. Roland Hannigs Lieder handeln vom unerwarteten, täglichen Wahnsinn, teils melancholisch, teils hoffnungsvoll und emphatisch mit einem unverkennbaren Gitarrenspiel.

Langfassung: (ca. 850 Zeichen)

Seit vielen Jahren ist "Rol!" - der gerne manchmal als Grönemeyer des Südens tituliert wird - als Singer/Songwriter unterwegs mit rockigem Groove und kräftigen deutschsprachigen Texten, die direkt in den Bauch gehen. Gerne auch auf offenen Bühnen, begeistert der Gewinner des ersten Sendlinger Kulturpreises 2013 durch seine Liebe zur spontanen Improvisation. Dabei gelingt es immer wieder, das Publikum rasch als Backgroundchor und Rhythmusfraktion mit einzubeziehen.

Mitreißende ehrliche Geschichten. Laut und leise, zornig und liebevoll. Stimme pur mit Wiedererkennungswert! Geschickt verpackt in einer druckvollen Mischung aus Rhythmus und balladenhafter Träumerei. Gewürzt mit einem Schuss tiefster Gefühle.

Roland Hannigs Lieder handeln vom unerwarteten, täglichen Wahnsinn, teils melancholisch, teils hoffnungsvoll und emphatisch mit einem unverkennbaren Gitarrenspiel.